

## **ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.S UMUR 34 TAHUN MULTIPARA DI PUSKESMAS TURI SLEMAN**

Iko Widya Suhartini<sup>1</sup>, Eniyati<sup>2</sup>

### **RINGKASAN**

Asuhan kebidanan sejak kehamilan, bersalin, neonatus, nifas termasuk keputusan ber- KB. Tujuan asuhan ini adalah untuk memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan dan melakukan dokumentasi SOAP pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus menggunakan manajemen kebidanan. Metode yang digunakan adalah asuhan kebidanan berkelanjutan di Puskesmas Turi Sleman. Asuhan diberikan saat ibu kunjungan ke tenaga kesehatan atau melalui kunjungan rumah.

Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. S dari usia kehamilan 36 minggu 4 hari. Kunjungan pada saat hamil dilakukan 2 kali, persalinan di RSIA Sakinah Idaman nifas 3 kali dilakukan pada tanggal 16 Februari 2018 pada kunjungan pertama, pada kunjungan nifas kedua tanggal 27 Februari 2018, pada kunjungan nifas ketiga pada tanggal 18 Maret 2018 dan neonatus 3 kali. Proses kehamilan Ny. S fisiologis, pada saat kunjungan kedua Ny. S menggeluh batuk penulis menganjurkan Ny. S meminum kecap dicampuri dengan jeruk nipis untuk pereda tenggorokan. Proses persalinan secara SC (Sectio Cesarea) di Rumah Sakit Sakinah Idaman dengan KPD (Ketuban Pecah Dini) lebih dari 12 jam dan bayi Ny. S mengalami Fetal Distres. Bayi lahir tanggal 15 Februari 2018 jam 22.35 WIB menangis kuat, warna kemerahan, tonus otot aktif, jenis kelamin laki- laki, APGAR 7/8/7 PB 50 cm, BB 3.070 gram dan bayi dilakukan perawatan dan penanganan bayi baru lahir. Asuhan kebidanan neonatus dan nifas ditemukan ASI (Air Susu Ibu) Ny. S mengalami tidak lancar dan bayi mengalami rewel. Sehingga penulis memberikan asuhan sesuai teori yaitu melakukan pijat oksitosin dan menganjurkan ibu untuk mengonsumsi makanan sayuran hijau supaya ASInya tetap keluar dengan lancar serta menganjurkan ibu teknik menyusui yang benar, keluhan tersebut mulai berkurang. Asuhan kebidanan neonatus tidak ditemukan masalah maupun kesenjangan antara teori dan fakta.

Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny. "S" saat hamil, bersalin, masa nifas, BBL, didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang disertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan selalu menerapkan manajemen kebidanan berkelanjutan selalu menerapkan manajemen kebidanan, dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

**Kata kunci:** Asuhan berkesinambungan, Multipara

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta